

„Satan!“ rief er mehr wie einmal grimmig, „Teufel, laß ab von mir!“
Aber ihm ward keine andre Antwort, als das Hohnlachen des bösen Geistes
im Glase, der von ihm nicht weichen mochte.



Errettung des Fürsten aus den Krallen des Ungethüms.

4.

Theobald forschte nun nach einer Münze, die geringer wäre als ein Heller.
Er fragte überall nach — umsonst — er wurde überall ausgelacht, weil er nach
etwas so Wertlosem beehrte, das nicht einmal vorhanden war. So war
Tag für Tag, so waren Monate hingegangen — Monate voller Höllenqual.